

Dear participants / Chers participants,

in preparation for the online workshop you might want to browse through the following online resources:

pour préparer l'atelier en ligne, vous pouvez consulter les ressources en ligne suivantes

- **The future of language education in the light of Covid: Lessons learned and ways forward**
- **L'avenir de l'éducation aux langues à la lumière du Covid: Leçons retenues et pistes pour l'avenir**

The initiative explores how the Covid pandemic affected language education in Europe and looks at ways in which the experience, skills and insights gained may bring about beneficial lasting changes in the teaching and learning of languages. Results, reflections, and resources available at ...

<https://www.ecml.at/ECML-Programme/Programme2020-2023/Thefutureoflanguageeducation/tabid/5491/language/en-GB/Default.aspx>

L'initiative se penche sur les répercussions qu'a eu la pandémie de Covid sur l'enseignement des langues en Europe et sur les modalités selon lesquelles l'expérience, les compétences et les connaissances acquises permettent de faire évoluer favorablement et durablement l'enseignement et l'apprentissage des langues. Résultats, réflexions et ressources disponibles sur ...

<https://www.ecml.at/ECML-Programme/Programme2020-2023/Thefutureoflanguageeducation/tabid/5491/language/fr-FR/Default.aspx>

- **Inventory of ICT tools and open educational resources**
- **Inventaire d'outils TIC et de ressources éducatives ouvertes**

The ICT-REV project has developed an inventory of freely available online tools and open educational resources for language teaching and learning. The inventory contains a list of tools that have been evaluated with sound pedagogical criteria in mind. These criteria have been developed by teachers for teachers and provide essential information so that you can select appropriate applications and use them with your learners.

Le projet ICT-REV a dressé un inventaire des outils en ligne et des ressources éducatives libres disponibles gratuitement pour l'enseignement et l'apprentissage des langues. L'inventaire contient une liste d'outils qui ont été évalués en tenant compte de critères pédagogiques solides. Ces critères ont été développés par des enseignants pour des enseignants et fournissent des informations essentielles pour que vous puissiez sélectionner les applications appropriées et les utiliser avec vos apprenants.

View and search inventory at / Voir et rechercher l'inventaire sur ::

<https://www.ecml.at/ECML-Programme/Programme2012-2015/ICT-REVandmoreDOTS/ICT/tabid/1906/Default.aspx>

- **Capsule videos introducing key concepts of the CEFR**
- **Vidéos d'introduction à certains concepts clés du CECR**

<https://player.vimeo.com/video/720546042> (Social agency)

<https://player.vimeo.com/video/757488296> (Action-orientation)

<https://player.vimeo.com/video/766431853> (Mediation)